

Compte rendu de la rencontre du 16 novembre 2011

Nous nous sommes retrouvés à une douzaine pour un jeu de communication par le mime et le dessin comme nous l'avions prévu.

5 personnes parmi les habitués étaient excusés.

A tour de rôle les participants ont fait deviner une phrase aux autres en utilisant soit le geste soit le dessin.

Tout le monde participait avec beaucoup d'entrain et chacun a pu contribuer à la découverte des messages puis mesurer la difficulté mais aussi le plaisir qu'il y avait à utiliser d'autres modes de communication que la parole et repérer avec lesquels il était le plus à l'aise.

Au moment de déguster les succulents gâteaux de Marie-Joséphine, dont plusieurs d'entre nous ont demandé la recette, nous avons évoqué la nécessité de clore les comptes pour 2011 (adhésions et factures) et décider des dates de rencontre pour 2012.

Elles seront proposées pour Etables, toujours le mercredi après-midi, à l'occasion de notre prochaine rencontre, dernière de 2011, le 14 décembre.

Merci à Lannion d'y réfléchir aussi afin que nous puissions les mettre sur le site.

Notre AG annuelle pourrait se faire chez Christiane et Marc, à mi-chemin entre Lannion et Etables/Mer, à une date qui reste à déterminer.

C'est très gentils à eux de nous le proposer.

Le mercredi 8 ou le vendredi 10 vous paraissent-ils possibles en février?

Merci de nous indiquer vos préférences avant le 14/12 afin que nous puissions proposer une date qui puisse réunir le maximum d'adhérents.

Sinon nous avons prévu de finir l'année en chansons... de Noël, alors à vos CD et à vos paroles!

A bientôt.

Hélène